

いまをだいじに

夢を持ち なかよく かしこく たくましく 生きる室っ子をめざして
～いまをだいじに なかまをだいじに～

校長 宮脇 真一

夏休みが間近に迫ってきました。暑い毎日ですが、熱中症への備えを行いながら、教育活動を進める毎日です。

そんな中、6年生の各委員長が校長室に集まっての会議：ランチミーティングを行いました。今回は、委員長からのリクエストでの開催です。内容は、現段階では「部外秘！」とのこと。学校全体が楽しめるとてもステキな企画について、限られた時間の中で意見を交流し、全委員長一致で方向性を定めました。気になる内容は、機が熟したら改めてお知らせします。



作戦会議（2025/7/7撮影）

ことばにふれる ~読み聞かせ、スタート~

10日（木）は、朝から多くの「読み聞かせボランティア」のみなさんに来校いただき、各学級で本にふれる機会をいただきました。



絵本やよみもの、中には大型本を持ち込んでお話をいたいたいに字級もありました。話を聞く子どもたちの表情は真剣そのもの。改めてことばのを感じた時間でした。

教育の日 ~14日（月）です~

【7月：大津町教育の日】7月14日（月）終日開放しています。どなたでも参観可能です。

★2年生：収穫祭～感謝を伝えるピザパーティー～

(8:45～9:30 3組) (9:40～10:25 1組) (10:40～11:25 2組) ※家庭科室

★3年生：学年人権集会

(9:40～10:25) ※アクティブラーニングルーム

★6年生：多文化共生における、全校生徒へのお知らせ・メッセージ

(13:55～14:40 1～4年生の全学級へ)

子どもたちの活動の様子は、本校HP (<https://es.higo.ed.jp/muro/>) でも公開しています。